

Betreff:

Ampelschaltung rund um die Bereiche der Ringkirche (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Ampelschaltung rund um die Bereiche der Ringkirche, d. h. Rheinstraße über Klarenthaler Straße und dem Kreuzungsbereich Dotzheimer Straße zu optimieren, so dass die derzeit unnötig langen Verkehrsstaus in diesem Bereich vermindert werden. Die stadtauswärts führende Ampelschaltung im Kreuzungsbereich Klarenthaler Straße/Dotzheimer Straße ermöglicht derzeit pro Grünphase nur ein Überqueren der Kreuzung von etwa 3 bis max. 5 Fahrzeugen.

Begründung:

Eigene Beobachtungen führten zur Erkenntnis, dass die stadteinwärts führende Grünphase wesentlich länger ist, so dass mehr Fahrzeuge die Kreuzung passieren. Stadtauswärts wird der gegenläufige Verkehr ohne ersichtlichen Grund und ohne Querverkehr nur ca. die halbe Zeit der Grünphase der entgegenkommenden Verkehrsströme freigegeben. Hierfür ist kein Grund ersichtlich. Dies führt zu grundlosen, unnötigen Staus.

Wiesbaden, 12.10.2020